

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 7 TA 2024/2025**

21711098 - NAILA HAURA AZ-ZAHRA

STATION	FEEDBACK
Endokrin	ax : kurang sistematis aja, namun sudah lumayan oke, ingat OLDCART jd ax nya bs lengkap dan sistematis, ddx : sebagian besar sudah sesuai, jika dari ax dan px fisik tsb, kira2 kemungkinan dx nya apa saja? pilih pemeriksaan penunjang yang paling bs digunakan untuk mendiagnosis sesuai dengan ddx yg disampaikan .. kan dari hasil ax bisa disimpulkan kemungkinannya apa.. lalu hasil px fisik sudah diberikan jd bisa lebih mengarahkan ke kemungkinan diagnosis tertentu kan ya?jadi pilih px penunjang yang sesuai dengan itu.. tingkatkan lagi kemampuan clinical reasoningnya ya.. terus belajar..
Gastrointestinal, Hepatobilier, Dan Pankreas	Ax:: belum menanyakan durasi saat serangan/munculnya gejala, RPD, RPK, RPos, dan keluhan lain yg spesifik mengarahkan ke diagnosis( yg akhirnya mendiagnosis GERD). Px Fisik: yang diinterpretasi hanya terkait px abdomen, baiknya semua px fisik diinterpretasi terutama yg masih berhubungan, Dx: diagnosis kurang tepat (GERD ec H.Pylori), Tx farmakologi: cara pemberian obat PPI belum tepat sebaiknya 2x /hari sudah cukup, untuk antibiotik klaritromisin juga cara pemakaiannya kurang tepat harusnya 2x/hari cukup dan perlu dikombinasi dengan antibiotik lainnya untuk mengeradikasi, Rasionalisasi data klinis: data anamnesis px fisik dan px penunjang belum tepat mengarah ke diagnosis, pilihan terapi sudah tepat namun belum sesuai cara pemberian dan juga belum dikombinasi, komunikasi dan edukasi: perlu ditingkatkan untuk dapat menentukan Dx yang akurat juga perlu lebih hati-hati
Ginjal Urogenital	perhatikan teknik aseptiknya baju jangan sampai menempel area steril,
Hematoinfeksi	Dx : benar, namun salah grading. DD : salah. Tx nonfarmako : salah menentukan cairan infusnya. Belum tepat menentukan jenis infus setnya. Hitungan kebutuhan cairan dan tetesannya berapa mba?.
Kardiovaskular	interpretasi px dfisik dan diagnosis ada ayang kurang tepat, pelajari lagi grading hipertensihubungan tanda gejala terkait diagnosis belum tercantum dalam patogenesis
Kontrasepsi & Pimpinan Persalinan	IC OK. Persiapan pasien belum lengkap. Persiapan alat OK. Perhatikan area steril di IUD, kalau kamu udah pegang ujung pendorong dan inserter dengan tangan kosong ga boleh dipegang lagi area itu saat pakai handscoon. Edukasi tidak lengkap, kapan kontrol? gimana cara kontrol posisi IUD? apa saja kondisi yang perlu diperhatikan
Muskuloskeletal	Baik, memahami konsep kasus dengan sangat baik..
Neurobehavioer	anamnesis ok, px fisik udah urut dan sistematis, kurang tes untuk kekuatan ekstremitas kanan dan kiri, clinical reaosingnya udah bagus, jangan lupa cuci tangan ya dik
Organ Indera	dx tdk lengkap, tdk cuci tangan WHO setelah pemeriksaan

Psikiatri	<p>Anamnesis: karena pasien mutisme, bukan berarti tidak bisa dilakukan pemeriksaan ke pasien ya, namun perlu diperiksa bagaimana motoriknya, rigiditasnya, fleksibilitasnya, dsb. pemeriksaan psikiatri minimal yang harus diperiksa: kesan umum perempuan dengan postur tubuh aneh/ mematung, sikap non-kooperatif, tingkah laku: hipoaktif, kesadaran; CM, Orientasi:O/W/T/S: suit dinilai, bentuk pikir: non realistis, isi pikir: belum bisa dinilai, progresi pikir: Mutisme (+), mood: belum bisa dinilai, Afek: tumpul,tidak sesuai, gangguan persepsi: belum bisa dinilai, insight: belum bisa dinilai. beberapa pemeriksaan di atas belum dilaporkan atau disebutkan, dan masih ada yang salah intepretasinya, belajar lagi simtomatologi ya. Diagnosis sudah benar. terapi farmakologi asam valproat tidak perlu diberikan pada kasus ini</p>
Sistem Integumentum	<p>anamnesis banyak yg kurang, temannya/keluarga ada yg sakit serupa tdk? bgmn pola kebersihannya misal pemakaian handuk sprej baju dicucinya dan bergantian? sudah diobati apa dan bgmn hasilnya? deskripsi UKK apakah plak? ada UKK jenis lain tdk? susunannya bgmn? Dx kalo hanya scabies kurang lengkap karena ada pustul berarti disertai apa? obatnya kalo hanya antiscabies kurang ya, lalu pustulnya diobati apa? karena terapi kurang penulisan dan penjelasan bagan jadinya ada yg kurang, apakah permetrin dipakenya 3 kali sehari? baca lagi dosisnya</p>
Sistem Respirasi	<p>derajat asma tidak dinilai shg dx kurang tepat</p>